

DESTITUTION

Aubin Mbeang Ondo n'est plus le 3^e adjoint au maire de Bitam. L'examen de la motion de défiance qui visait l'élu RPM – procédure dénoncée par avance par son parti (L'Union du 25 février) – a débouché samedi sur un vote (à la quasi unanimité des conseillers !) en faveur de sa destitution.

Page 4

DIPLOMATIE

En poste au Gabon depuis cinq ans, le représentant spécial et chef du Bureau régional des Nations unies pour l'Afrique centrale (Unoca) François Louceny Fall est allé faire ses adieux hier au président Ali Bongo Ondimba, qui s'est entretenu dans la foulée avec une délégation du Commonwealth.

Page 3

DRAME

Terrible coup de sang chez un homme de 30 ans qui, dimanche à la mi-journée, a tiré à bout portant sur son oncle, Hyacinthe Biteghe Bi Abessolo, par ailleurs 1^{er} vice-président du Conseil départemental de l'Okano. Ce dernier succombant à ses blessures sur le chemin du centre médical de Mitzic.

Page 6

YAMA VISÉ PAR QUATRE PLAINTES !

ARRÊTÉ dimanche soir par la police de l'air et des frontières (PAF) alors qu'il s'apprêtait à se rendre à l'étranger, Jean-Rémy Yama, acteur de la société civile et leader de la centrale syndicale Dynamique unitaire (DU), se trouve depuis aux mains des Officiers de police judiciaire (OPJ). Il doit être entendu dans l'affaire SCI-Serpentin, pour laquelle quatre plaintes ont été déposées à son encontre.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Quel pays en ce XXI^e siècle peut accepter d'abandonner sa souveraineté face à la force d'un autre ?

Depuis presque une semaine l'une des plus puissantes machines de guerre tente de soumettre son voisin coupable à ses yeux de vouloir s'émanciper et s'affranchir de sa tutelle. Une guerre que l'Humanité croyait qu'elle n'aurait plus jamais revivre après les deux grands conflits du XX^e siècle qui ont fait basculer le monde dans l'horreur...

On avait juré, "plus jamais ça". C'est pourquoi, à la première bombe sur Kiev, le monde unanimement a réagi promptement bougé et a exprimé très fort son indignation. Seulement une réaction contraire à celle observée en ce premier quart de siècle de ce III^e millénaire avec la Libye, l'Irak et la Yougoslavie. Les Géants savent pourquoi. On a compris qu'hier, le monde était bipolaire. Chaque pays "choisissait" son camp. Mais en 90, le monde est devenu unipolaire et on a vu comment les équilibres se sont rompus. Et les plus forts devenus les maîtres de l'humanité réglaient leurs comptes aux parias. En Afrique, notamment dans le Sahel, on paie encore cash les prix de ces folies des autres. C'est face à ces impunités que des forces nostalgiques des passés (glorieux) ont cru leur heure sonner pour nous imposer un nouvel ordre mondial... À coups de bombes, de sang, des larmes et des sueurs. Au fait, quelle place pour l'Afrique ?

Chut! On la boucle. Car, on a toujours été dans ces conflits les grands perdants. Si nous ne le sommes pas déjà quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit